

Protokoll:

Rm Roos (CDU) sagt, dass die Parkhäuser besser dahingehend ausgeschildert werden sollen, welche Gebäude auch noch zu den späteren Abendstunden genutzt werden könnten.

Beigeordneter Prümm teilt mit, dass das Parkleitsystem ohnehin ertüchtigt und überarbeitet würde und in diesem Zusammenhang auch eine Kenntlichmachung der 24-Stunden-Parkhäuser auf den Schildern vorgesehen sei (ST/0049/2015).

Es wird über folgenden Beschlussvorschlag abgestimmt:

Die Verwaltung wird beauftragt nach der Neukonzeptionierung der Zielführung des Parkleitsystems die Parkhäuser kenntlich zu machen, welche durchgehend geöffnet sind.